



Une puissante mobilisation qui oblige au retrait

Ce 19 janvier, partout sur le territoire, plus de deux millions de travailleuses et travailleurs, et de jeunes se sont mobilisé-es mis en grève et/ou ont manifesté, dans le public comme dans le privé, contre la réforme des retraites de ce gouvernement.

Cette réforme est inacceptable et va à l'encontre des intérêts de la population. Elle ne s'y trompe pas, puisque même avant d'être dans la rue plus de 600 000 personnes ont déjà signé la pétition intersyndicale.

Les travailleuses et les travailleurs aspirent à partir à la retraite en bonne santé, et avec un niveau de retraite qui permette de vivre dignement. Le message est très clair : le gouvernement doit renoncer à la fois à l'âge de départ à la retraite à 64 ans et à l'accélération de l'augmentation de la durée de cotisation. D'autres solutions existent, elles ont malheureusement été balayées d'un revers de main.

L'ensemble des organisations syndicales réaffirme son opposition à la réforme et sa détermination à avoir un système de retraite juste, financé aussi par un autre partage des richesses.

Afin de renforcer et d'inscrire dans la durée cette première mobilisation massive, les organisations syndicales appellent dès à présent à une journée de grève et de manifestation interprofessionnelle.

L'intersyndicale invite la population à signer massivement la pétition, et appelle à multiplier les actions et initiatives partout sur le territoire, dans les entreprises et services, dans les lieux d'étude, y compris par la grève, notamment autour du 23 janvier, jour de la présentation de la loi au conseil des ministres.

Elles appellent les salarié-e-s et les jeunes à préparer des assemblées générales pour discuter des poursuites de la mobilisation.

Et alors que le gouvernement appelle les organisations syndicales à être responsables et à ne pas bloquer le pays, nous réaffirmons qu'il est et sera le seul responsable de cette situation puisque 9 travailleuses et travailleurs sur 10 rejettent cette réforme injuste et brutale.

Nous sommes unis et déterminés à faire retirer ce projet de réforme des retraites, c'est pourquoi l'intersyndicale appelle à une nouvelle journée de grèves et de manifestations interprofessionnelles le 31 janvier. L'intersyndicale se réunira le soir même.

Il est encore temps de signer la pétition

**Retraites : non à cette réforme
injuste et brutale !**

Plus de 760 000 signatures. Et vous ?



Flashez ce QR code avec votre
téléphone portable !

TOUS VOS SYNDICATS AIRBUS D&S

VOUS APPELLENT

A LA MOBILISATION GENERALE...

**...POUR CETTE SECONDE JOURNEE,
AUGMENTONS ENCORE LA PRESSION
CONTRE LA REFORME DES RETRAITES.**

RENDEZ-VOUS A TOULOUSE

Métro St CYPRIEN

MARDI 31 janvier à 10H

Etant donné le risque de perturbation de la circulation routière, pour ceux qui peuvent s'y rendre à pied ou covoiturer, une solution pratique se trouve dans l'utilisation du métro automatique.

- Depuis ASTROLABE ou GEO, station Ramonville (ligne B direction Borderouge jusqu'à J. JAURES puis ligne A direction Basso-Cambo jusqu'à St Cyprien).
- Depuis le Palays, station Balma-Gramont : ligne A vers Basso-Cambo, jusqu'à St Cyprien.

Pour se déclarer en grève : aller dans MyHR/Temps/Calendrier et Demande. Renseigner les champs comme suit :

on demandée En cours de validation Jour chômé Refusée Saisie par REWARD Validée

* Indique les champs obligatoires.

Date de début:* 31.01.2023 Date de fin:* 31.01.2023

Type d'évènement:* Grève

Détail:* Grève

Journée entière Journée partielle

Veuillez écrire les heures en utilisant le format d'horloge 24 heures.

Heure de début:* Heure de fin:*

HH:MM HH:MM

Commentaire de l'employé:

POUR PRESERVER NOTRE RETRAITE
MOBILISONS-NOUS, ENCORE PLUS
NOMBREUX, POUR FAIRE ECHEC A CETTE
REFORME INJUSTE ET BRUTALE